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«In realtà, avevo parlato con troppo poche persone di donazione di organi, in fondo,
ne avevo parlato solo con mia moglie. Ma ora, come ambasciatore per la donazione
di organi, ritengo sia importante informare i propri familiari e forse anche gli amici. Da
una parte, affinché possano considerare la decisione per se stessi e partecipare. Effetti-
vamente ci sono troppe poche persone che donano i propri organi. Dall'altra parte, se si
verifica un'emergenza, la famiglia sa che si è disposti a donare i propri organi.» 

Manuela Oppikofer, Miss Earth Svizzera 2016  

«Per me è importante parlare di donazione di organi, perché in Svizzera ci sono troppo 
pochi donatori di organi. Attraverso questo è possibile salvare vite umane.» 

Valentina Bernasconi, blogger

«Mi sta molto a cuore, perché vorrei che soprattutto i giovani, si fermassero di più a
riflettere su questo argomento molto importante. Serve che se ne parli di più, e che
si rifletta di più.» 
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